

Die Deutsche Demokratische Republik wird geführt von denjenigen Kräften des deutschen Volkes, die während der ganzen geschichtlichen Periode seit Gründung des Deutschen Reiches, also seit 1871, bewiesen haben, daß sie Frieden, Freiheit und Demokratie, Menschlichkeit und Brüderlichkeit, Gerechtigkeit und Wohlstand für alle, d.h. die Interessen des ganzen deutschen Volkes, konsequent wollen. Es sind diejenigen Kräfte, die unter ungeheuren Opfern ihre Pflicht gegenüber dem deutschen Volk erfüllen, die den Kampf gegen die verhängnisvolle Politik der Großbourgeoisie in den verschiedenen Zeiträumen führten, die niemals kapitulierten, die niemals das Volk verrieten und sich damit das geschichtliche Recht auf Führung des deutschen Volkes erworben haben.

(Aus dem Dokument des Nationalrats
„Die geschichtliche Aufgabe der DDR
und die Zukunft Deutschlands“)



Genosse Walte